



*Für jeden kommt die Stunde die ihm das Leben nimmt,
doch keiner kann es wissen wann sie für ihn bestimmt.*

Wir möchten allen herzlich Danke sagen, die sich mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme durch liebevoll geschriebene Worte, Blumen und Geldspenden zeigten.

Danke allen Verwandten, Freunden, Bekannten, Nachbarn, Arbeitskollegen, den Sportfreunden SV 07 Häselerrieth, den Tischtennisfreunden, den Feldgeschworenen, der Bammelrunde und seinen ehemaligen Schulkameraden, die uns auf dem schweren Weg des Abschieds von unserem lieben

Heinz Beilicke

begleitet haben.

Ein ganz besonderer Dank gilt:

- dem fürsorglichen Team der Intensivstation der Henneberg Klinik Hildburghausen
- Nicole Umbreit und dem Chor „Cantiamo!“ für ihren rührenden Gesang
- Herrn Pfarrer Dede für die tröstenden Abschiedsworte
- dem Bestattungsinstitut Reich und dem Blumengeschäft Werner für die würdevolle Ausgestaltung der Trauerfeier

Wallrabs, im März 2020

In Liebe und Dankbarkeit: **Deine Heidi und Kinder**